

太西[★]、輝いています! [★][★][★]

18日(土)、19日(日)に中体連大会が本格的に始まりました。

野球部、サッカー部、女子テニス部の試合が行われました。結果は以下のとおりです。

部活動生は皆、しっかり頑張りました。特に土曜日は日差しも強く、厳しいコンディションでした。しかし、選手はもちろん応援生徒も熱く応援をしていました。一体となって戦う姿はとても良いものでした。

太西星は幸い、来週も試合がありますので、今週も練習に励むことができます。他の学校では、試合に負けて涙する姿が見られました。厳しいトーナメント方式の競技もありますが、精いっぱい戦い、悔いが残らないよう、全力を出し切ってほしいと思います。

今週末の、太西[★]のさらなる輝きを期待します [★][★][★]

《試合結果》

☆ サッカー部 予選リーグ

第1試合 対筑山中 5-1 (○)

第2試合 対春日野中 0-1 (●) Gグループを2位で通過

☆ 野球部 トーナメント

1回戦 対大野中 11-1 (○)

2回戦 対筑紫野南中 2-10 (●)

敗者復活戦1回戦 対筑陽学園 21-1 (○)

☆ 女子テニス部 団体戦予選リーグ

第1試合 対春日中 0-3 (●)

第2試合 対天拝中 1-2 (●) 予選リーグ敗退

※ 次週、個人戦があります

☆ 25日、26日に試合がある部

サッカー、野球、女子テニス、男女バスケ、男女バレー、男女卓球
健闘を祈ります!

☆ 社会体育の生徒も頑張っています!

陸上、バドミントン、水泳、柔道、硬式テニスに参加します!

すでに大会が終わった部もありますが、こちらも健闘を祈ります!

